



富士根信子
議員
市民の会

○ 小笠原333年祭への協力と北陸新幹線開通に対する誘客について ○ 市史編さん室の図書館移設と勝山市立郷土資料館設置の提案

その他の質問

- ・中学校再編計画について
- ・公立保育園の廃園理由について

議 教育会館3階にある市史編さん室は、大変狭く、閲覧しにくい状態にある。文化財

理 第6次総合計画の政策目標として掲げている「やりたいことに挑戦できるまちを創る」ために、わくわくクラウドファンディングイベント事業補助金などの補助メニューがある。それらを活用して、

まずは自分たちが楽しみながら小笠原公を顕彰するイベントの実施をお願いしたい。

議 本家 勝山小笠原の会では、親子で楽しむイベントや地域の皆さんとともに清掃活動をしている。また、小中高生などが現地を見学して、勝山の歴史を学校などで学ぶ機会を設けるなど、市の協力をお願いしてほしいと懇願された。

理 2024年は小笠原公が勝山に入封してから333年目の記念の年となる。この時期に小笠原333年祭として何かイベントができるか考えている。

議 このような市民の取り組みを北陸新幹線の誘客施策の一つとして取り組む計画はあるのか伺う。

理 第6次総合計画の政策目標として掲げている「やりたいことに挑戦できるまちを創る」ために、わくわくクラウドファンディングイベント事業補助金などの補助メニューがある。それらを活用して、

議 教育会館3階にある市史編さん室は、大変狭く、閲覧しにくい状態にある。文化財

理 第6次総合計画の政策目標として掲げている「やりたいことに挑戦できるまちを創る」ために、わくわくクラウドファンディングイベント事業補助金などの補助メニューがある。それらを活用して、

議 教育会館3階にある市史編さん室は、大変狭く、閲覧しにくい状態にある。文化財

中山光平
議員
市民の会

○ 新型コロナ対応について

その他の質問

- ・市民、議員、行政間で発生するコミュニケーション不全について



※①②

※③

議 新型コロナワクチン接種に係るパンフレット等は、厚生科学審議会予防接種・ワクチン分科会等で審議を受け、厚生労働省から提供されている。厚生労働省が提供するパンフレット等はすべて厚生労働省のホームページから閲覧でき、また勝山市のホームページにリンクを掲載しており、個別のパンフレット等について周知の是非を判断することはない。

議 厚生労働省のホームページは、厚労省のホームページから閲覧でき、また勝山市のホームページにリンクを掲載しており、個別のパンフレット等について周知の是非を判断することはない。

議 他市では、偏った情報にならないよう独自に周知方法や接種券の一括配布方法の見直しを行っている。市民に誠実な対応をしてこそ、我々の仕事である。